



Antwort zur Anfrage Nr. 0887/2012 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend **Ausbreitung des Springkrautes am Rheinufer (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Allgemeine Richtlinien zum Umgang mit dieser Pflanzenart gibt es derzeit in Rheinland-Pfalz nicht.

Für den Bereich am Rheinufer Weisenau wird derzeit eine Stellungnahme des zuständigen Wasser- und Schifffahrtsamtes eingeholt. Sobald eine Antwort vorliegt, werde ich darüber berichten.

Der Bestand jenseits der Bahnschienen am Straßenrand der Wormser Straße wird derzeit dreimal im Jahr vom Grünamt gemulcht. Damit wird die Samenbildung unterdrückt. Der zweite Termin in diesem Jahr ist Mitte Juni.

Ich bitte Sie, den Ortsbeirat zu unterrichten.

Mainz, 30. Mai 2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete